
II- .3579 der Beilagen zu den s!enographischen Protokollen de~, Nationalrates 

XIII. Gesetzgeb)lngspeJ,"iod~, 

P .. 9. Juli 1974 ras. : 
,A n fra ge 

der Abgeordneten Dipl.lng. Hanreich, Dr,. Stix 

und Genossen, an den 

Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Südstadt (Maria-EnzersdorO - Verkehn!:i-

verb indungen 

Bereits am 5. Feber 1974 haben sich die unterzeichneten 

Abgeordneten in einer an den Herrn Bundesminister für 

Verkehr gerichteten Anfrage (160 1/ J.) nach der Einrichtung 

einer AutobusHnie ,zwischen Wien und der Südstadt erkundigt, 

dies unter Hinweis auf den hier best~henden, ausgesprochen 

'ühbefrjedig~>rd~nZw~tand • 

Da die vom Herrn Bundesminister für Verkehr in seiner 

Ahfragenbeantwortung vom 7 ~,' 'März 1974 ( Nr >, 1557/ A~B.) , 
. ' . . . . 

kurzfristig in Aussicht gestellte, Verbesserung der Ve~kehrs- , 

verb indungen, rioch nicht eIngetreten ist' ~'" ,richten die uhterz 4e1ch-, 

neten ,Abgeordneten neuer,Jich an den Herrn Bl.md~smin~stE9r 
:', ;'! ... ', 

" für Verkehr die 

Anfrage 

Bis wann kann mit der E:tnrichtung einer dem tatsächlichen 

Bedarf entsprechenden Autobuslinie Zwischen Wien und der 

Südstadt ,gerechnet werden? 
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